

入間川東小 学校だより

「笑顔」に向かって



GO! GO! HIGASHI!

～ かんがえ なかよく たくましく ～

令和7年 8月29日

狭山市立入間川東小学校

在籍児童数 605名

電話 04-2952-3118

校長 瀬戸口 秀之

## 健康に留意した 2学期のスタートを！

長かった夏季休業が間もなく終わりを迎え、来週より2学期が始まります。今年の夏は記録的に暑い夏となり40度を超える酷暑もあり、そして連続猛暑日の記録が更新されたというニュースも聞いています。体力的にも精神的にも厳しい夏でしたが、皆様、お元気でお過ごしでしょうか。

8月の初めの「入間川七夕まつり」は当初、天気心配されていましたが、ふたを開けてみれば、暑すぎるくらいの好天のもと開催されました。東小のおやこの会の皆様もブースを作り、手ごろな価格でかき氷や焼き鳥、生ビールなどを販売、提供していました。私もいただきましたが、とてもおいしかったです。暑い中でしたが、子供たちのために精力的に活動している皆様には本当に頭が下がります。ありがとうございました。

さて、これら始まる2学期は、東っ子まつりに運動会、市内音楽会、校外学習に社会科見学、宿泊学習に修学旅行と大きな行事が目白押しです。それに今年はスイミングスクールによる水泳学習も今学期に盛り込まれています。子供にとって楽しいことこの上ない2学期となることでしょう。体調を崩している時間はありません。新型コロナの変異株がまた流行り始めていると聞きますが、くれぐれも健康には留意してお過ごしくださればと思います。

最後に、来週から月曜日からは始まる2学期に向けて、まずはこの週末、お子さんに早寝早起きのペースを取り戻させ、好スタートが切れるように準備をお願いいたします。

この2学期も東っ子が『「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく』過ごせるように、保護者や地域の方々のご協力をいただきながら、職員全員で支援してまいります。どうぞよろしく申し上げます。

## ゲリラ豪雨等発生時の対応について

今夏の異常な暑さのためか、夏季休業中にもこれまで経験したことがなかった規模のゲリラ豪雨や線状降水帯の発生による記録的な降雨が日本各地で記録されました。2学期が開始して以降もこのような異常気象が続いて発生する可能性があります。

学校としては、児童の安全を最優先と考え、これらの雨が児童の下校に影響を及ぼすことが懸念される事態が発生した場合には、雨が小降り等になるまで「児童を留め置く」対応をとらせていただきます。その際には、緊急メール等で早めにご連絡を差し上げるように努めますが、目の前にいる児童の対応を優先とし、直前若しくは事後での緊急メール発出ということもあります。ともあれ、子供の安全確保のための対応ということで、ご理解いただければありがたいです。どうぞよろしく申し上げます。

## 9月行事予定

- |   |                                       |
|---|---------------------------------------|
| 1日(月) 2学期始業式 D日課3時間<br>防災意識向上訓練<br>一斉下校(11:40下校)            | 15日(月) 敬老の日                           |
| 2日(火) A日課4時間<br>給食開始(13:30下校)                               | 16日(火) 体育朝会 東っ子タイム                    |
| 3日(水) A日課4時間(13:30下校)<br>身体測定(12年竹の子)                       | 18日(木) 資源回収 クラブ活動                     |
| 4日(木) 身体測定(34年)委員会活動<br><u>夏休み作品展(4日~9日)</u><br>15:30~16:30 | 19日(金) C日課5時間 東っ子タイム<br>学校運営協議会       |
| 5日(金) 身体測定(56年)   | 20日(土) 授業日 東っ子まつり<br>クリーン大作戦(11:55下校) |
| 8日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)                                       | 22日(月) 振替休業日(20日の振替)                  |
| 9日(火) 音楽朝会  | 23日(火) 秋分の日                           |
| 10日(水) 東っ子タイム   | 25日(木) クラブ活動                          |
| 11日(木) クラブ活動  | 29日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)                |

8月より、事務員として、古賀 宣宏(のぶひろ)さんが勤務しています。よろしくお願いします。

## 夏休み中の教職員研修報告

児童が登校してこない夏季休業中、教職員は様々な研修を受講しています。校内で行った人権教育研修、体育実技研修、学力学習状況調査考察等の他、それぞれの教職員の専門分野や学びたい内容の研修受講により、指導力の向上を図っています。

### 【特別支援教育研修】

昨年度に引き続き、外部講師を招き、発達特性のある児童への支援について学びました。学校教育における、よりよい支援には、教員が指導技術を上げることの他にも、保護者との連携・相談や周りの児童からの理解も不可欠であることを確認しました。



## 熱中症対策について

9月に入っても、厳しい残暑が予想されます。校内の空調も、上の階に進むほど効力が低下する状況です。夏季休業中に、業者に入ってもらい、空調設備の点検、清掃を行いました。

一学期に引き続き、水筒の中身につきましては、水やお茶類の他にも、いわゆる**スポーツドリンクを可**といたします。期間は、**運動会まで**とします。糖分のとりすぎにはご注意ください。また、水筒の中身が空になった場合は、水道水を補充させていますが、気になる方は、同期間中においては、補充用のペットボトル(水のみ)の持ち込みも可とします。

また、登下校中の日傘やネックリングの使用も許可しています。ペットボトルも含め、学校に持ってくる物への記名、持ち帰りには、家庭でもご配慮ください。

## \*\*\*夏休み作品展\*\*\*

児童が夏休み作成した力作を廊下等に展示します。本校では、夏休みの宿題の量を減らしたり、選択できるようにしたりすることで、児童が学びに没頭することができるようにしております。ぜひ学校にお越しください。

9月4日(木)、5日(金)、8日(月)、9日(火) 4日間

15:30 ~ 16:30

※ページをめくる等以外は、作品にお手を触れぬようお願いします。

※児童の安全確保の観点からも、来校の際は、必ず名札の着用をお願いします。

※1年6年昇降口前に、1学期間の落とし物を展示しています。心当たりの方は、この期間にもご覧ください。落し物は、20日(土)まで展示します。